

Fecha: 19-06-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **Cesfam Bertín Soto se acreditó en calidad y seguridad de la atención**

Pág. : 5

Cm2: 185,1

VPE: \$ 301.108

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



ELCESFAM SE CONVIRTIÓ EN EL PRIMER ACREDITADO DE LA COMUNA.

Cesfam Bertín Soto se acreditó en calidad y seguridad de la atención

El cesfam Dr. Víctor Bertín Soto, se convirtió en el primer centro de salud acreditado en la comuna, marcando un hito en la atención primaria.

Se trata de una noticia que recibió el centro de salud municipal, luego que la Superintendencia de Salud concediera el sello de "calidad y seguridad" del paciente, dando cumplimiento a las normas del

Estándar General de Acreditación de Prestadores Institucionales de Atención Abierta.

De esta manera, y luego de meses de trabajo, el cesfam se convirtió en el primer centro de salud familiar de la comuna en conseguir este objetivo institucional. En este proceso fueron evaluados ámbitos como: Dignidad del Paciente, Programa de Calidad, Ges-

ción Clínica, Acceso, Oportunidad y Continuidad de la Atención, entre otros.

La acreditación es un proceso periódico de evaluación, al cual se someten voluntariamente los prestadores institucionales que cuentan con su autorización sanitaria vigente, tales como hospitales, clínicas, centros ambulatorios y laboratorios, respecto del cumplimiento de un con-

junto de estándares de calidad fijados y normados por el Ministerio de Salud.

"Estamos muy felices por este nuevo aniversario del cesfam Víctor Bertín Soto, que además se corona con una excelente noticia, porque es nuestro primer cesfam que se acredita en calidad", expresó la directora de la Dirección de Salud Municipal, Claudia Villegas. ☺